













## **DECLARATION COMMUNE**

à l'issue de la réunion du 30 septembre 2011

\*\*\*

Après une interruption de séance, toutes les organisations syndicales occupent la salle, pour protester contre le simulacre de dialogue social.

Elles poursuivent les échanges ensemble, sans l'administration.

Il en ressort que les propositions de l'administration ne répondent en rien aux points fondamentaux suivants :

- la définition de **la vocation** actuelle et future des ingénieurs de l'Etat, et de **leurs missions** de service public
- la nécessité d'une réflexion sur le périmètre, en adéquation avec les missions
- l'exigence d'une revalorisation statutaire et indemnitaire
- la nécessité d'une **réflexion préalable sur la formation initiale et continue** des ingénieurs avant toute décision sur les écoles

Nous dénonçons la dérive vers une mobilité forcée et affirmons notre attachement à la mobilité choisie.

Nous exigeons la mise en place d'un vrai dialogue social, transparent. Le dialogue sur l'orientation, les missions et le sens doit être un préalable incontournable.

Toutes les organisations syndicales alertent l'administration sur le niveau d'exaspération de ses cadres.

Elles exigent que le dossier soit repris en main par les deux ministres, et demandent à être reçues par ceux-ci dans les plus brefs délais.

\*\*\*